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          Данная работа посвящена проектированию проточной части гидротурбины Рогунской ГЭС, на ней используются радиально-осевые турбины типа РО 310 с мощностью по 615 МВт каждая. Само проектирование включает в себя создание чертежей и 3D моделей основных элементов проточной части, таких как металлическая спиральная камера, направляющий аппарат, отсасывающая труба и рабочее колесо. Все расчеты, в том числе для определения геометрических параметров проводились по методическому пособию [1]. Для построения 3D моделей элементов проточной части использовалась программа SolidWorks. По итогам проделанных расчетов была получена эксплуатационная характеристика гидротурбины, на которой определена зона ее работы при расчетном напоре, а также нанесены линии КПД, линии высот отсасывания, линии открытий направляющего аппарата и линия ограничения мощности, что дает обширную картину исследуемой турбины. Аналитическим образом получена и рабочая характеристика турбины для различных напоров от минимального до максимального. Дополнительно, был проведен гидродинамический расчет модели рабочего колеса на энергетические параметры при помощи программы ANSYS, в которой использовался пакет CFX.
        

        
          The given work is devoted to the design of the flow part of the hydro turbine of Rogun HPP, which uses radial-axis turbines of RO 310 type with a capacity of 600 MW each. The design itself includes the creation of drawings and 3D models of the main elements of the flow part, such as the metal spiral chamber, the guide vanes, the suction pipe, and the impeller. All the calculations, including determination of geometrical parameters, were performed in accordance with the manual [1]. The SolidWorks program was used for 3D modeling of flow part elements. As a result of the made calculations the operational characteristics of the hydraulic turbine where the zone of its operation at the design head was determined and also efficiency line, suction lift line, the line of directing apparatus opening and the line of power limitation were plotted that gave a big picture of the investigated turbine. The operating characteristic of the turbine for different pressures from minimum to maximum was also obtained analytically. In addition, the hydrodynamic calculation of the impeller model for energy parameters has been carried out with the help of the ANSYS program, in which the CFX package has been used.
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